

Los militantes comunistas de Toledo y dirigentes de IU han apostado fuerte por la desmantelación del PCE y convertir en IU en un partido político soberano, aunque el sector purista intenta reorganizarse. En Ciudad Real los puristas mantienen el control pero a nivel regional, su dirigente, Elena González, fue descabezada y no salió elegida en la candidatura alternativa que encabezaba para presidir la dirección general de IU.

ASAMBLEA GENERAL DE IU

Ganan los socialdemócratas con el apoyo de CC.OO.

In Castilla-La Mancha, controlada por militantes comunistas, ha apostado fuerte por la desmantelación del PCE, la socialdemocracia y convertir IU en un partido político soberano. Su apuesta va dividida. El sector purista ha conseguido colocar a 12 miembros en la delegación, que dividirán el voto en la asamblea federal de IU.

La guerra abierta entre puristas y renovadores en el PCE se ha acentuado y ha provocado por lo que se denominó la «Consigna de las cruces» en las listas cerradas pero desbloqueadas, que conocidos dirigentes como Gabriel Ramos, que un día apostaron por la vocación y se enfrentaron a Santiago Carrillo al que exigían mayor democracia interna, hoy se vean apeados de las listas por estar fuera de los más férreos defensores de IU y de la desaparición del PCE.

Pero Gabriel Ramos no fue el único que se cayó. Otro conocido comunista, ahora cabeza del sector purista, Gonzalo Gutiérrez se vio apeado de la lista a la dirección provincial de IU en Toledo por una sola cruz. Esta situación ha provocado malestar en este sector que considera una «mala jugada» del sector oficial su exclusión, y estudia presentar la dimisión en bloque para que entre Gonzalo Gutiérrez, persona que conside-



La dirección regional de IU, integrada exclusivamente por militantes del PCE, apuesta por la renovación.

ran como básica para defender las tesis de este sector en IU y no dejarlo «a merced —según confirmaban a BISAGRA— de los que sólo trabajan por demostrar que el PCE no sirve para nada».

●●● TOLEDO GANO EN LA REGION

El toledano Juan José González volvió a hacerse con la dirección regional de IU. Ciento diez votos le avalaron frente a los 37 que sacó su alternativa, la ciudad-realense, Elena González Cárdenas. Fue ésta una candidatura improvisada que el propio purista depuró provocando la caída de su candi-

datura a la presidencia regional de la coalición. «Aquí la consigna de las cruces tiene claves provinciales. Toledo y Ciudad Real respetamos el mandato que llevábamos y votamos a los 10 primeros. Otras provincias como Cuenca y Ciudad Real votaron a sus miembros y forzaron este descalabro de Elena Cárdenas.»

Los 110 votos de González le permitirán contar con 19 puestos dentro de la Presidencia además de los cinco coordinadores provinciales de IU, todos férreos defensores de convertir esta coalición de partido soberano y en la línea de González. Los